

68657P

libros

NUÑOHUE
(René León Echaiz)

Nuñohue es la historia de Nuñoa, Providencia, Las Condes y La Reina. El nombre ha ido desgastándose y torciéndose con el uso; pero estabilizándose al fin. Nuñohue... Nuñohua... Nuñoa. Fue repetido por los españoles que llegaron a esa comarca indígena en el comienzo de la conquista, por los españoles que encontraron los poblados de Vitacura, Tobalaba, Macul, Apoquindo, Nuñoa.

Allí también instalaron sus dehesas, los tambos y dieron origen a las propiedades mediante el sistema de encomiendas. Hicieron las obras de regadíos para la agricultura, mejorando las construcciones de las civilizaciones chincha-diaguitas y posteriormente de los incas. Todo esto es lo que cuenta en su libro René León Echaiz haciendo mención a sinnúmero de detalles históricos de gran interés tales como el derrotero de los indios, la formación de las aldeas, de las chacaras y de los callejones, la mensura de las tierras, la creación de las parroquias, la organización civil. El autor hace una relación cronológica de los hechos desde la colonia hasta los años republicanos de ambos siglos, siendo de gran importancia y belleza los capítulos referentes a la instalación de los ferrocarriles de sangre, los carros

urbanos y el de como las últimas grandes propiedades se fueron convirtiendo en ciudad, en las comunas de intenso trajín que hoy día conocemos. J.E

Debate Universitario
10-VII-1973. P.20. N° 87

Nuñohue [artículo] J. E.

Libros y documentos

AUTORÍA

J. E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ñuñohue [artículo] J. E.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile